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2022－2023年度 国際ロータリーのテーマ

・会長方針（及川昭宏会長）
　本年度のジェニファー・ジョーンズＲＩ会長は、
「イマジン・ロータリー」というテーマを掲げました。
「昨日のことをイマジン（想像）する人はいません。
それは未来を描くことです。」と言っております。そ
して、天沼久純地区ガバナーは、地区スローガンとし
て「More Service and Friendship（もっと育てよう！
奉仕と友情）」を掲げております。
　私は「Imagine our future and act・私たちの将来
を想像し行動しよう」というのを使わせていただきま
した。イメージを持って行動することが大事だと思い
ます。
　昨今の社会情勢や国際情勢は、ロータリー誕生当時
のような混沌とした状況に酷似していることに驚愕し
ます。二つの大戦と様々な紛争を経験しながらも、人
間の基本的な行動は何の変化も見られないように感じ
ます。実に残念に思います。
　しかし、そのような中でもロータリーの重要な活動
であるポリオ撲滅運動等の活動は着実に効果を出して
いることは忘れてはなりません。
　混沌とした時代の中でロータリーには「適応と改
革」が求められていると思います。社会制度や考え方
の変化への適応と、将来を見据えた事業への対応など
の改革が重要と考えます。
　会員増強においては「各会員の参加を促すための適
切な“材料”を見つけること」「会員にとっての心地
よさと配慮」の提供が肝要と思います。
1．アフターコロナ時代到来を見据えての例会の在

り方や新しい開催方法への対応
2．正会員数50人超への増強推進と会員制度の見直し
3．出席向上へのアプローチを実施
4．継続性を意識した事業運営形態の見直し
5．ロータリークラブの地域への浸透活動
6．新しいメソッドを使った会員の情報共有の推進

　以上を重点目標として活動してまいりたいと存じ
ます。会員各位のご協力を切にお願いいたします。
・会計（布施孝尚会計）
　クラブ運営の基礎をなす会計ですので、会員各位
のご協力をいただきながら、年会費の円滑な納入と
運営費の適正な支出を行い、60周年事業に向けた基
金の積み立て等を積極的に行います。
・会場監督（小野寺伸浩会場監督）
　会場の設営から終了撤収まで、スムーズに例会が
運営できるよう心配りを致します。秩序正しく気品
と威厳を保ちつつ、メリハリのある会場運営を心が
けます。新入会員やゲスト参加の方に対しても声が
け等を行い、フレンドリーな環境の中、楽しい例会
になるよう一年間活動いたします。
　席替えは、年 3 回程度を予定し、会員間の交流が
深まるように工夫いたします。
・ロータリー情報・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　本年度、及川昭宏会長の指針は、「社会制度や考
え方の変化への適応と、将来を見据えた事業への対
応などの改革を重視する」であり、委員会としては、
会長指針に沿った資料の収集を行い提供を行うと共
に、討議できればと考えております。

　梅雨も予想より早く明け、夏本番という状況です。
会員の皆様におかれましては、お体をご自愛いただい
てお過ごしください。
　さて、2022－2023年度のスタートが切られる訳です
が、初月は恒例のクラブ協議会でスタートとなります。
新役員で対応いたしますが、不慣れなためスムーズに
いかない点が多々あるかと思いますので、特にパスト
会長の皆様にはご指導をよろしくお願い致します。
　地域経済や運営に大きな影響を与えたコロナはまだ
予断を許す状態ではなく、さらに、物価高も影響を与
え実に不安感が大きい昨今です。しかし、それに負け
ることなくロータリー活動を力強く進めてまいりたい
と思いますので、会員皆様のご協力をお願いします。

・ガバナー事務所より
　　　青少年交換プログラム派遣（長期・短期）の募集
・とめシティライオンズクラブより
　　認証状伝達式出席に対するお礼状が届く
・仙台泉ＲＣより
　　創立50周年式典出席に対するお礼状が届く
・花巻北ＲＣより、事務局変更のお知らせ
　　新住所：〒025－0044 岩手県花巻市湯口松原36－3
　　　　　　　㈱ガーデンリゾート　悠の湯　風の季
　　　ＴＥＬ：0198－38－1125　ＦＡＸ：0198－38－1126
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・ 7月のロータリーレート　 1ドル＝136円

・親睦活動委員会（加藤亮前委員長）
　 6月30日㈭のバトンタッチ例会に多くの会員にご参
加いただきありがとうございました。それに伴いレ
ディース会より季節の食材が届きました。欠席等でお
持ち帰りにならなかった方は、私の方までご連絡下さ
い。
・社会奉仕委員会（菅原慶一委員長）
　石巻保健所より、薬物乱用防止「ダメ・ゼッタイ」
の募金箱が届いております。皆様のご協力をお願い致
します。

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
　　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員
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・本日の出席率　83.3％

・及川昭宏会長　今日から新年度です。一年間よろし
くお願い致しします。

・布施孝尚会員　今月は私の誕生月です。毎年無事健
康で過ごせることに感謝です。

・飯塚仁哉会員　佐沼ロータリー会長の 1割を占める
米谷出身 4人目の会長に就任した及川昭宏会長は
元ハサマ村田製作所のエリートとしてメキシコの
支店に勤め、父親は清建の創立者で二代目社長の
呼び声の高い人物です。積極果敢にロータリーに
取り組んでね。

・佐々木崇会員　祝新執行部。
・佐藤幸一会員　新年度になりました。及川昭宏会長、
太田陽平幹事をはじめ、役員の方々頑張って下さ
い。宜しくお願い致します。 7月誕生会員おめで
とうございます。

・江川元徳会員　新年度Start、担当は職業分類委員
会。会員増強委員会頑張って下さい。会員達も頑
張って、大勢の新入会員をお迎えするように。

・八谷郁夫会員　及川クルーズの出航、順潮な航海で
あり、事業の完遂を祈念致します。

・佐藤敬喜会員　先月、 6月の誕生祝ありがとうござ
いました。

・菅野幸一郎会員　新年度、及川丸の船出を祝して！
・髙田次雄会員　及川丸船長、太田副船長、出港おめ
でとうございます。ウクライナ、コロナ禍など収
まり切れておりませんので波浪注意報が出ており
ます。波にのみ込まれない様、ご安全に。 7月生
まれ夏子の皆さんおめでとうございます。

・菅原慶一会員　新年度です。及川昭宏会長頑張って
下さい。

・小野寺伸浩会員　新年度スタート、及川昭宏会長の
リーダーシップに期待いたします。

・冨士原裕子会員　今月から新会長の船出ですネ。会
員皆様と一緒に一年間盛り上げていきましょう。
今月誕生日の方おめでとうございます。

・武川毅会員　及川昭宏新会長よろしくお願いします。
・岩渕栄市会員　今日は七夕、私の織姫様は今いず
こ？に？

・佐藤早智子会員　本日から及川昭宏会長を始めとす
る新体制で、一年間宜しくお願い致します。 7月
生まれの会員の皆様おめでとうございます。

・及川富男会員　新年度の始まりです。よろしくお願
いします。

・千葉正宏会員　新年度スタートです。及川昭宏会長
ガンバレ～！

・伊藤幸子会員　今日は七夕です。そうめんを食べて
お幸せに！！　今月お誕生日の皆さんおめでとうご
ざいます。本年度もよろしくお願いします。

・二階堂恭子会員　今日から新年度、新体制でこの一
年よろしくお願いします。7月誕生日の会員の
方々お目出とうございます。

・伊藤秀雄会員　新年度、及川昭宏会長宜しくお願い
致します。頑張れ～！

・氏家良典会員以下　今年度もよろしくお願いします。
遠藤光則会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
杉田広仁会員　大畑好司会員　加藤亮会員
佐藤哲弥会員　後藤和人会員　佐藤利尚会員

　　　以上、ありがとうございました。

会長要件 及川昭宏会長

幹事報告 大畑好司副幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

クラブ協議会 （担当：大畑好司副幹事）その 1
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　皆様にお願いがございます。是非、ロータリーの友
をお目通しをしていただきたいということです。今回、
ＲＩ会長の人となり、考え方が載っております。
・会報・クラブ情報委員会（猪股育夫委員長）
　毎週皆様にお配りしている週報の左上に「ＶＯＬ58」
とあります。これは58年目の週報ということです。58
年間ずっと記録されてきたということです。
　この様に、委員会の使命は記録と情報を通してクラ
ブ会員の意思疎通に貢献することではないかと思いま
す。会長要件はじめ、貴重なＳ-ＢＯＸコメント等が聞
き取れなかったり、聞きのがしたりする場合もあるこ
とかと思いますが、次週配布する週報には例会の記録
として載ります。そのためには大田事務局員の多大な
協力と会員皆様のご協力を切にお願い申し上げます。
・出席委員会（伊藤幸子委員長）
　例会には確実な出席情報を提供すること、多くの会
員出席への増進に努めます。
・会員増強委員会（熊谷敏明委員長）
　会員増強は一委員会だけの活動ではなく、クラブ全
体で考えて将来性をイメージしながら会員増強に取り
組まなければならないと思っております。
　今年度は三役を含めた委員会を開催することによっ
て佐沼ロータリークラブとしての適正人数、どの様な
人を新入会員として推薦するのか、年代、そして女性
会員の勧誘など色々と考えなければならないと思いま
す。
　問題は退会の方ですので、退会防止と一緒に煮つめ
ていかなければならないと考えております。是非とも
会員皆様方のご協力をお願い致します。

・体操委員会（冨士原裕子委員長）
　週に一度の体操を通して、自らの健康管理と日頃の
疲れが癒されるような楽しい委員会になるよう努めて
まいります。
・公共イメージ・広報委員会（菅野幸一郎委員長）
　今年度から、公共イメージ委員会と広報委員会が統
合し、公共イメージ広報委員会として出発いたします。
　委員会の任務としては、大きくは、社会奉仕活動を
提唱したり、綱領や規模を一般に知らせる宣伝活動等
があり、途中からイメージという文言が入り、ロータ
リークラブとしての、また個人ロータリアンの公共的
なイメージを上げていかなければならない大変荷の重
い委員会でもあります。
　今後ロータリー活動を積極的にマスコミ等で取り上
げてもらうよう、皆様からの活発な活動報告をお待ち
しております。

● 7月の定例理事会議事録（7月 7日㈭）●● 7月の定例理事会議事録（7月 7日㈭）●

◦議事内容
⑴ 納涼例会開催について
　  7／28㈭　18：30～　若鮨（はさま館）にて開催
⑵ 標準定款の変更について
　 及川昭宏会長より説明（特にクラブに影響のあるもの）
　 　・地区への出席報告の不要
　　 ・出席免除会員の理事会承認不要
　　 ・会員の住所の制限の撤廃
⑶ 定時総会の議題について
　　 ・会長エレクト、ノミニーの承認について
　　 ・年会費の区分追加について
⑷ ＲＩ国際大会（オーストラリア・メルボルン）
　　 23／5／27～31開催、日程的には週末の金曜日から日曜日（26日～28日）までをメルボルンでのコア滞
　　　 在とする予定。
⑸ 産業フェスティバル参加について
 　10／2㈰　社会奉仕委員会が主担当で実施
⑹ 前年度決算について
　 前年度理事会で100％出席及び決算作業を実施
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